

Pressemitteilung vom 11.9.2017

DiverCity – ein 5x4m großes Mosaik entsteht auf dem Stuttgarter Marktplatz

Gefördert von der Dr. Buhmann Stiftung, in Kooperation mit dem Katholischen Bildungswerk Stuttgart und mit freundlicher Unterstützung der Landeshauptstadt Stuttgart, wird am Freitag ein 5x4m großes Mosaik der Vielfalt auf dem Marktplatz in Stuttgart entstehen.



DiverCity – ein Aktionstag der Vielfalt in Stuttgart

Jetzt am Freitag, den **15.9.2017** von 11-21h
auf dem Marktplatz in Stuttgart

Junge Muslime von JUMA Baden-Württemberg möchten im Vorfeld der Bundestagswahl ein Zeichen für Vielfalt in der Gesellschaft setzen. Sie laden alle Interessierte dazu ein, ein aus 500 Teilen bestehendes Mosaik der Skyline Stuttgarts gemeinsam zu gestalten. Dazu kann jede/r anhand eines kurzen Fragebogens eine persönliche Farbe bestimmen lassen. Leinwände stehen zur Verfügung, die in dieser Farbe direkt vor Ort bemalt werden können und anschließend Teil des Mosaiks werden. Je vielfältiger die Teilnehmer/innen, umso bunter wird die Landeshauptstadt.

Das Mosaik wird im Anschluss auf der Webseite www.juma-ev.de erreichbar sein. Mit einem Klick werden Besucher die Veränderung des Mosaiks erkennen können, wenn einzelne Bevölkerungsgruppen ausgegrenzt werden. **Das Ziel ist es zu zeigen, dass Stuttgart nur dann vollständig und bunt ist, wenn alle an ihrer Gesellschaft teilhaben.**



facebook.com/divercityjuma
seit März 2017 aktiv



juma-ev.de/projekte/divercity
JUMA und Diversität



youtube.com/watch?v=x2LVOryr7Jc
Promovideo der JUMAner/innen

Was ist JUMA?

JUMA steht für jung, muslimisch, aktiv. Das Projekt unterstützt junge Muslime, sich mit ihren Meinungen, Wünschen und Ideen in die Gesellschaft einzubringen. Die Macher bei JUMA sind die Jugendlichen selbst. Welche Themen sie auf die Agenda setzen, wofür sie Initiative ergreifen und welche Aktionen sie starten, entscheiden die Teilnehmer ebenfalls selbst. Dadurch wird ihr Interesse an Partizipation und demokratischer Teilhabe gestärkt. Bei JUMA arbeiten Muslime unterschiedlicher Gemeinden, Herkunft und religiöser Ausrichtung, Identität und Praxis aktiv zusammen. Dafür hat JUMA die Preise „Respekt gewinnt“ und den Hauptstadtpreis für Integration und Toleranz gewonnen. Seit 2014 gibt es JUMA auch in Baden-Württemberg. Gefördert wird das Projekt von der Robert Bosch Stiftung, in Kooperation mit der Landeszentrale für politische Bildung. Träger des Projekts ist die RAA (Regionale Arbeitsstellen für Bildung, Integration und Demokratie e.V.) Weitere Informationen: www.juma-ev.de/juma/juma-bawue/

Pressekontakt JUMA Bawü:

Emina Čorbo Mešić
0157 - 742 231 88
emina.corbo-mesic@raa-berlin.de
RAA Berlin, Projektbüro Stuttgart
Güterstraße 4, 70372 Stuttgart



Robert Bosch Stiftung

